

La lluvia protagonista en el VII Cross Escolar Temporada 2018-19

Fuente: Ciudad Deportiva Municipal

Ó. López

La mañana lluviosa del sábado 6 de abril, se celebró el VII Cross Escolar de la Temporada 2018/19, correspondiente a la Junta Municipal del Distrito II, prueba que se celebra en el Arboreto de Reyes Católicos. Evento programado desde el Organismo Autónomo Ciudad Deportiva Municipal.



En el mismo, participaron niños y niñas desde la categoría prebenjamín a cadete, compitiendo y disfrutando de éste deporte en una jornada donde la lluvia fue protagonista desde primeras horas del día. La participación se vio mermada por las inclemencias del tiempo, pero no pudo con la ilusión de 124 niños y niñas que no quisieron perderse el penúltimo cross de la temporada. A todos ellos y ellas, gracias por seguir disfrutando de éste maravilloso deporte a pesar de las dificultades que el tiempo produjo.



La categoría con más participación fue la prebenjamín, aquellos que se inician en el atletismo, sumando a ésta prueba, el mayor número de participantes entre ambos sexos.

Finalizadas las carreras, se procedió a la entrega de premios a los tres primeros participantes de todas las categorías, y se sortearon 9 Vales de actividad (cortesía de la Junta Municipal del Distrito II) y 2 bicicletas de montaña con sus respectivos cascos (cortesía de Citroën Automoción Alcalá)

Acudió a la entrega, D. Carlos García, Concejal Delegado de Obras y Servicios, y Presidente de la Junta Municipal del Distrito II, que entregó los premios junto a vocales del distrito, miembros de la AAVV y D. Miguel Jiménez, de la Inmobiliaria Credicasa.

La realización de la prueba deportiva contó con la colaboración de Policía Local, Protección Civil, el Club Ajalkalá de atletismo, Citroën Automoción Alcalá, Inmobiliaria Credicasa y Levanta Comunicación Gráficas.

